

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra ha mostrado su satisfacción por el paquete de medidas anunciadas este pasado lunes día 8 por el Gobierno Central para prevenir los robos en el campo. El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra considera que el grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Adra se ha quedado “atrapado en el pasado, en la critica continua a Carmen Crespo y lo único que saben hacer es demagogia política, cuando ellos saben, o deberían saber, que este pasado lunes la delegada del Gobierno en Andalucía ya anunció un paquete de medidas para prevenir los robos en el campo”.

El equipo de gobierno abderitano quiere recordar al PSOE que este paquete de medidas incluye la puesta en marcha de planes provinciales específicos contra los robos en las instalaciones agrícolas y ganaderas. Además se van a impulsar convenios con los ayuntamientos para que la Policía Local colabore en la detección de venta de material robado, creando también una comisión de trabajo mensual compuesta por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y las organizaciones agrarias y respecto al caso concreto de los invernaderos de Almería, se ha acordado trabajar en la zonificación del campo estableciendo un mapa para garantizar el rápido acceso de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y se establecerá un sistema de predenuncias a través de las organizaciones agrarias para facilitar los trámites y mejorar el seguimiento estadístico. Un paquete de medidas que ha contado con el apoyo de las organizaciones agrarias en la provincia de Almería, como Asaja y UPA, reunidas del pasado lunes con la delegada del Gobierno, el subdelegado del Gobierno en Almería y los altos mandos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado de Almería.

La concejala de Seguridad del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, ha expresado su “satisfacción por el anuncio realizado el lunes por la delegada del Gobierno en Andalucía, Carmen Crespo, para poner freno a los robos en el campo, lo que demuestra el compromiso y la sensibilidad que hay con esta situación y la preocupación del Gobierno Central por acabar y prevenir los robos en las zona rurales”.

La concejala de Seguridad abderitana ha pedido al grupo municipal socialista que “no alarme a la población, ya que como demuestran los datos de la última Junta Local de Seguridad, celebrada el pasado 13 de marzo, Adra es un municipio seguro, siendo felicitado el alcalde de Adra y la Guardia Civil por el Subdelegado del Gobierno en Almería por estos buenos resultados de seguridad ciudadana”. Carmen Belén López Zapata asegura que “para el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra y para toda la plantilla de la Policía Local es prioritaria la

coordinación entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado”.

López Zapata lamenta “profundamente” que la secretaria general del PSOE de Adra y portavoz del grupo socialista en el Ayuntamiento “no pida con la misma contundencia a la Junta de Andalucía y al delegado territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, una limpieza exhaustiva del cauce del Río Adra, que afecta a muchos agricultores de nuestro municipio y es algo que desde este equipo de gobierno llevamos solicitando desde el año 2003 y todavía no ha llegado ningún tipo de solución”.